

« 40 ans ICI » : deuxième étape de la caravane : Notre Dame de la Tendresse

Samedi 22 et dimanche 23 février, la caravane marquait sa deuxième étape, cette fois-ci à Notre Dame de la Tendresse.

25/02/2020

La première étape a eu lieu le week-end antérieur à Saint Jacques : Première étape de la Caravane « 40

ans ICI » : la paroisse Saint-Jacques. Tout comme alors, l'objectif est d'informer sur le 40^{ème} anniversaire de la présence de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, rendre grâces et présenter l'Opus Dei dans un certain nombre de paroisses d'Abidjan.

C'est Mgr Sanchez qui a célébré ou concélébré ou simplement prêché l'homélie dans les messes du samedi 22 soir et du dimanche 23. Mgr Sanchez venait à la tête de la petite équipe de membres de l'Opus Dei qui est arrivée à Abidjan en septembre 1980. Il y a été le Vicaire Régional jusqu'en 2016.

L'ambiance à Notre Dame de la Tendresse était joyeuse et familiale, comme une semaine auparavant à Saint Jacques. A la sortie de la messe, les gens échangeaient des impressions, ceux qui le désiraient recevaient des informations complémentaires et des prospectus,

ou lisaient les nombreux kakemonos qui étaient installés ou achetaient des livres dans deux stands qui avaient été disposés à cet effet.

Monsieur Justin Assalé, de la Radio Nationale Catholique et Monsieur Maxim Avlé, de la chaîne Ecclesia TV, ont interviewé Mgr Sanchez, Monsieur Kevin Ogni, président du comité d'organisation de la caravane et d'autres personnes présentes.

Homélie de Mgr Sanchez

La prochaine étape aura lieu le samedi 25 et le dimanche 26 avril à Notre Dame du Perpétuel Secours de Treichville.
